

令和7年度 第2回 国府小学校運営協議会実施報告書

日時：令和7年7月4日(金)16:00～17:00

場所：高学年図書館

1 委員長 岸 俊子さん

7月14日(月) 14:00～14:45 トイレ掃除ボランティア募集しています。

猛暑の中、先生もこども達も事故なく過ごしてほしい。

学校長より

猛暑の中、こども達は、すくすくと育っている。

ボランティアさんの温かい支援の元、大きな家族のような心持ちでいられることに、感謝致します。

2 協議事項

(1) こどもの様子について

・家庭学習チェック習慣を行う。学習時間の目安に基づいて、計画して取り組む。

低…20分、中…40分、高…60分と設定した。

・全てのチェックシートに目を通して感じたこと。

1年生は、全ての家庭のスクリーンタイムが、学習時間を上回っており、驚いた。

学年が上がるにつれて、学習時間を長くする計画が増える傾向にあったが、スクリーンタイムが、学習時間と同じかそれを上回る計画が多かった。学習時間への意識を高めたい。

・非認知能力の育成と読み聞かせ

読み聞かせボランティアだけでなく、図書委員会の児童が、下級生に読み聞かせをする取り組みも実践している。

・ICTを使って学ぶ、個別と協働で学ぶ授業改革を行っていく。

⇒こどもがICTを利用する上で、メリットやデメリットがあることを知って活用してほしい。

視力の問題や情報過多になるなど心配な面もある。

(2) 教職員のコンプライアンスについて

・対岸の火事と思わず自分事として捉えていきたい。

・誰にでも起こりうる事案であることを職員に伝えるとともに、私物のカメラやスマホで、こどもの撮影は絶対に行わないことを周知した。

・こども達の対応については、教員や地域の方々も慎重に

⇒保護者間で、関連する話題は上がっていいない。

⇒こども達が、自分の身は自分で守ることができるよう教えていく必要があるのではないか。

⇒複数での対応を基本にしていったらよいのではないか。

⇒画像を複数人で共有して確認するなどの仕組みをつくることもできるか。

⇒コンプライアンスの見える化ができるよう、専門の講師を依頼して研修してもらうこともできるのではないか。

⇒親しくなっても、一線を越えない倫理観が大切か。

⇒特定のこどもを可愛がるなど、誤解される言動は避けるべき。

⇒親としてこどもの写真をたくさん見たいという思いもあるが、

⇒本校では、ボランティアが頻繁に出入りしているので、抑止にもなっているだろうが、どの教職員も真摯に取り組んでいただいている。

⇒こどもを守る家を周知したい。何かあれば駆け込めるのことを伝えてほしい。

(3)夏の学習会

- ・事項書に記載の通り

(4)その他

- ・事項書に記載の通り

- ・教職員の接遇について

挨拶勵行への意識を高めてほしい。

⇒6, 7月の猛暑で、先生達が体調を崩すことがあった。先生達が、自身の体調管理ができるように、校長や教頭が教職員の健康管理にも留意していただきたい。

こども達にとって、担任の先生の存在は、心の安定につながっていると感じる。

⇒国府地区まちづくりフェスタで、こども達や先生方の思いを発信できる掲示等をお願いできなか。地域と学校のつながりを深めたいと思っている。

- ・第3回学校運営協議会 9月19日(金)16:00予定